

Le Conseil de Sécurité analyse une demande de la Colombie concernant le processus de paix



Nations Unies, 25 janvier, (RHC).- Le Conseil de Sécurité de l'ONU, analyse aujourd'hui la demande du gouvernement colombien de créer une mission pour vérifier le cessez-le-feu entre le gouvernement et les FARC-AP.

Le président Juan Manuel Santos avait adressé des lettres au Conseil et au Secrétaire Général de l'ONU, leur demandant une mission d'observation pour vérifier la fin des hostilités et le processus pour déposer les armes.

Dans le cadre des dialogues de paix entre la guérilla et le gouvernement colombiens, les négociateurs se sont mis d'accord, la semaine dernière, sur la mise en place d'un mécanisme de vérification avec participation étrangère, en particulier de la Communauté des États latino-américains et caribéens.



Radio Habana Cuba